

SEHEN, WORAUF WIR GEHEN



Ich male die Bilder mit Erde.
Ich male die Erde mit Erde.

Ich liebe die Erde.
Ich sehe die Farben der Erde.
Ich höre die Stille der Erde.
Ich spüre die Wärme der Erde.
Ich rieche den Duft der Erde.
Mich betört das Licht der Erde.
Ich achte die Menschen,
die hart arbeiten mit der Erde.

Bilderausstellung

Im Pavillon Der Oberhasler, Meiringen

Vom 16. Juli – 12. September 2010

Vernissage : Freitag, 16. Juli 19.00 - 21.00 Uhr

Mit einer Erdgeschichte von Tabea

MARIANNE DÖBELI Reinach AG / Gruebi Innertkirchen

Intensive Auseinandersetzung
mit der Gewinnung und Verarbeitung
von Erdpigmenten aus dem Haslital und aus aller Welt

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 9:00 – 12:00 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr